



# Presseinformation

6. Juni 2023, PI 37

## Aller guten Dinge sind drei ADAC Stauprognose zum Fronleichnamswochenende

Stau, die dritte: Nach Christi Himmelfahrt und Pfingsten wartet auf die hessischen Autofahrer am kommenden verlängerten Wochenende die nächste große Verkehrswelle. Vor allem am Mittwochnachmittag und Donnerstag wird es voll auf den Fernstraßen. Viele Kurzurlauber sind unterwegs, um das lange Wochenende zu nutzen. Am Mittwoch treffen diese zudem auf den Berufsverkehr.

Bereits die beiden vergangenen Feiertagswochenenden haben gezeigt, dass die Deutschen wieder in Ausflugslaune sind. So staute sich der Verkehr über Christi Himmelfahrt auf insgesamt 952 Kilometer in Hessen, an Pfingsten auf 607 Kilometern. Ein ähnliches Staugeschehen erwartet der ADAC Hessen-Thüringen auch für die Tage über Fronleichnam.

„Die mit Abstand staureichsten Tage sind jeweils die letzten Werktage vor dem verlängerten Wochenende“, so Wolfgang Herda, Verkehrsexperte des ADAC Hessen-Thüringen. „Wer klug plant und vor oder nach der Reisewelle fährt, hat deutlich bessere Chancen auf einen flüssigen Verkehrsverlauf.“

Über den Freitag und Samstag sind ruhigere Bedingungen auf den Straßen zu erwarten. Der Rückreiseverkehr nimmt erst ab Sonntagmittag wieder Fahrt auf. Hier ist das Staugeschehen jedoch nicht so hoch, wie zu Beginn des langen Wochenendes, vor allem aufgrund des Sonntagsfahrverbotes für den Schwerlastverkehr.

### Pressekontakt

Oliver Reidegeld

T +49 69 66 07 85 00

[oliver.reidegeld@hth.adac.de](mailto:oliver.reidegeld@hth.adac.de)

**ADAC  
Hessen-Thüringen e.V.**

**Unternehmenskommunikation**

Lyoner Straße 22  
60528 Frankfurt  
T +49 69 66 07 85 00  
F +49 69 66 07 85 49

**presse@hth.adac.de**

- > [adac.de/hth](https://adac.de/hth)
- > [facebook](#)
- > [Instagram](#)
- > [YouTube](#)
- > [Presseportal](#)